

EL P.S.O.E. NO SE RETIRARA DE "COORDINACION DEMOCRATICA"

* ENRIQUE MUGICA ABANDONO LA REUNION POR UNA INTERVENCION DE GARCIA TREVILJANO

MADRID, 24.—"El hecho de que Enrique Múgica y los representantes del Partido Socialista Obrero Español (PSOE) y la Unión General de Trabajadores (UGT) abandonaran la reunión del pleno de Coordinación Democrática no significa que el PSOE se vaya a retirar de este organismo unitario", han manifestado, a "Europa Press" fuentes competentes de dicho partido político.

En relación con la reunión de la oficina de prensa de este partido ha hecho público lo siguiente:

1.—La comisión ejecutiva del PSOE respalda plenamente a Enrique Múgica en su actuación en la reunión de Coordinación Democrática celebrada ayer.

2.—La retirada de Enrique Múgica y todos los demás militantes presentes del PSOE en la reunión no se debió en absoluto a los resultados de la votación, que fueron expresamente aceptados por éste, sino a la inaceptable intervención posterior del señor García Trevijano quien mantuvo la existencia de una supuesta diversidad de criterios entre el señor Múgica y el partido al que representa.

3.—La ejecutiva del Partido Socialista Obrero Español ratifica una vez más su decidido apoyo a Coordinación Democrática y a su línea política, considerando que Coordinación Democrática es el principal instrumento de la oposición en la actualidad".

LA "UGT" NO SE CONSIDERA MORALMENTE REPRESENTADA EN C. D. POR GARCIA TREVILJANO

En relación con los problemas surgidos en el pleno de ayer de "Coordinación Democrática" respecto a la designación de representantes de este organismo para negociar mañana en Valencia con miembros de las demás instancias unitarias, la comisión ejecutiva de la UGT ha declarado que no se considera moralmente representada en la reunión de mañana por el señor García Trevijano, por no pertenecer éste a ningún partido ni organización sindical, según ha manifestado, mediante una nota, la "Unión General de Trabajadores".

El texto difundido por la "UGT" al respecto, declara:

1.—La "UGT" expuso ayer a la comisión ejecutiva de "Coordinación Democrática" antes de la votación, su criterio de que la delegación

de "Coordinación Democrática" que asista el día 25 a la reunión del comité de enlace con las demás instancias unitarias estuviese formada exclusivamente por representantes de partidos políticos, o de organizaciones sindicales.

GARCIA TREVILJANO: "NUNCA HICE TALES AFIRMACIONES"

"Como ya aclaré el mismo día que aparecieron publicadas unas declaraciones que se me atribuyen, insistió en repetir que ni pronuncié las palabras "doble juego", ni mencioné a partido alguno, ni tampoco calificué de "urgente" la necesidad de distensión en el seno de Coordinación Democrática" ha manifestado a un redactor de "Logos" don Antonio García Trevijano al pedírsele su opi-

nión sobre las críticas que de él hace un reciente comunicado del PSOE.

Con respecto a la crisis que atraviesa CD, precisó que se trata de un momento más de tensión absolutamente lógico en un organismo integrado por diversos grupos de diferentes tendencias ideológicas, en el que también puede calificarse como normal una acentuación de la tensión ante circunstancias concretas por las diversas posturas tácticas de cada uno de sus miembros. "Estoy convencido que, tal como ha sucedido en ocasiones anteriores, —añadió el señor García Trevijano— esta dificultad momentánea se superará gracias a la conciencia de unidad que comparten todos los partidos de CD".

Según el señor García Trevijano, la reacción del PSOE



García Trevijano

en contra suya, hay que considerarla desde el error de base que la provoca, puesto que se refiere a expresiones concretas que él nunca ha dicho.—(Europa Press, Logos).

HOY, EN VALENCIA

REUNION DE LA COMISION DE ENLACE DE LOS PARTIDOS DE LA OPOSICION

* Entre los temas a tratar figura el de los derechos políticos de las nacionalidades y regiones

MADRID, 14. — Mañana sábado se reunirá en Valencia la comisión de enlace de los distintos organismos unitarios de la oposición de las diversas regiones —o "nacionalidades" como se las ha dado en denominar— del Estado español.

Esta comisión de enlace, cuya constitución se acordó en la reunión que siete organismos unitarios de partidos de la oposición y una representación de las fuerzas políticas vascas mantuvieron en el hotel Eurobuilding de Madrid el pasado día 4, está formada por dos miembros de cada uno de los siguientes organismos unitarios: Asambleas de Cataluña, Asambleas de Mallorca, Menorca e Ibiza, Coordinadora de Fuerzas Democráticas de Canarias, Coordinación Democrática, que ya ha designado su representación en las personas de Antonio García Trevijano (Independientes) y Simón Sánchez Montero (Partido Comunista), Taboa Democráticas de Galicia y la Taula de Forces Polítiques i Sindicals del País Valencià.

No asistirán a la reunión del Consejo de Fuerzas Políticas Gallegas, que si estuvo presente en Madrid pero que no acudirán a Valencia por considerar que entre las opciones que se van a tratar no incluye la tesis federalista que ellos preconizan: las Fuerzas Políticas Vascas por no estar agrupadas en ningún organismo conjunto —en Madrid estuvieron presentes representantes de nueve partidos diferentes—, y el "Consell catalán", que así lo ha acordado recientemente.

FINALIDAD DE LA COMISION

La finalidad de la referida comisión de enlace es la de proponer a los organismos unitarios en ellas representados, y, posteriormente, al pleno de los mismos, la discusión y, en su caso, la aprobación, de un proyecto de articulación unitaria a nivel de estado de dichos organismos, y un programa político conjunto de ruptura democrática que abra un período constituyente en base a las libertades democráticas, libertad sindical, amnistía sin exclusiones y los derechos políticos de las nacionalidades y regiones.

Para ello, los representantes de los organismos unitarios formularán en Valencia las propuestas que han estudiado sus respectivos plenos para su discusión y posible fusión en un programa único.

Por su parte, Coordinación Democrática llevará a Valencia un programa orientado hacia la ruptura y a la apertura de un proceso constituyente en el que se contemplan las libertades democráticas, la suspensión de las leyes represivas y jurisdiccionales especiales y la formación de un gobierno de amplio consenso popular. Igualmente, Coordinación planteará en la reunión de la comisión de enlace su posición ante las reivindicaciones de los organismos regionales. Dicha postura consiste en defender para el País Vasco, Galicia, Cataluña y Canarias unos órganos de autogobierno desde el mismo momento de la ruptura. (Europa Press)